

El ministro Chris Carter visitó a los dirigentes del Movihl

Neozelandés apoyó unión gay en Chile

El delegado deseó que pronto los homosexuales criollos se puedan casar.

SERGIO RODRIGUEZ

A Chris Carter le encantaron los dulces chilenos. Se comió varios junto con su pareja en la oficina de la diputada Carolina Tohá, e incluso se llevó algunos para el hotel. Y cuando se despidió, les deseó a todos los homosexuales que dentro de poco se pudieran casar.

Claro que la curiosa arenga de este neozelandés de 51 años, ministro de la conservación del medioambiente y de la diversidad étnica de su país, y presidente de la delegación que llegó a la III Conferencia de la Comunidad de las Democracias, toma sentido con otro dato: se trata de un político internacionalmente conocido,



DAVID VELÁSQUEZ

El político neozelandés ya había visitado el país hace 26 años, cuando aún era estudiante.

sonriendo cada vez que la gente le preguntaba si era gay, agregó que "en mi tierra existe una absoluta tolerancia y respeto a todas las orientaciones sexuales, como también a las parejas que desean legalizar su vínculo, con todos los derechos y deberes que ello implica. A los chilenos les expresé todo mi apoyo en esa iniciativa".

No era su primera visita, en todo caso. El espigado diplomático de Nueva Zelanda ya había estado en Santiago hace 26 años, cuando también fue acompañado por su actual pareja. "En ese entonces nosotros éramos estudiantes y este era un país muy diferente. Tanto, que una noche ni siquiera pudimos salir porque había toque de queda y policías por todos lados. Ahora es un país mucho más abierto y democrático".

y quien admite abiertamente ser homosexual.

De allí el interés de él y de su pareja, Peter Kaiser, con quien lleva 33 años de relación, por visitar a los líderes del Movimiento de Liberación Homosexual de Chile (Movihl), a quienes expresó su apoyo en la lucha contra la discriminación.

"Fue un encuentro tremendamente productivo y muy sincero. Durante más de una hora ellos me contaron todo lo que Chile ha avanzado en materia de derechos humanos de las minorías, pero también lo mucho que falta por aprender y mejorar", expresó Carter.

Muy formalmente vestido y